

Remise de la Médaille des Justes parmi les Nations au Mémorial



e 5 novembre au Mémorial. sous l'égide de Jacques Fredi, et du Comité Français pour Yad Vachem, représenté par Viviane Saûl, et Michèle Habif, la Médaille et le Diplôme des Justes parmi les Nations décernés par l'Institut de Yad Vashem de Jérusalem ont été remis à titre posthume par Delphine Gamburg ministre conseiller à la Diplomatie publique de l'Ambassade d'Israël en France, aux avants droit de Albert Blottière, et son épouse Marie-Prospérine, née Landry, Félix Bonneaud, son épouse Marthe, née Malterre, et leur fille Jeanine, épouse Rebeyrol, pour avoir sauvé au péril de leur vie les familles Lupu et David, ainsi que Marie-Christine Perreau-Saussine née Meyer en présence de Jacques Olivier David de l'équipe pédagogique du Mémorial et d'un auditorium comble.

C.B.